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DiYItsDs mDllHlntos de la presentación de la Mesa para Defensa de la Viña, el Vino. Políticos, Periodistas, Organizaciones Agnias. 

Hectogrados, en vez de Hecló
litros por Hectarea, porque con 
5 grados no se puede hablar de 
vino", 

La Reforma de la Política 
Agrícola Común -PAC- im
puesta por la hoy Unión Euro
pea, ha afectado a diferentes 
sectores de la producción. Sin 
embargo, en todos los casos, el 
costo de estas reformas ha ido 
con cargo al FEOGA-Garantía, 
que es tanto como decir con 
cargo a los presupuestos de la 
U.E. 

En esto casos -cereales, le
che- España ha sido solidaria, 
pese a no contar con exceden
tes. En cambio, en el caso del 
vino, la fi nanciación ha de ha-

cerse a costa de los países ex
cedentarios, que financiarán el 
50%, y has ta el 75 % como 
ocurre en nuestra zona. Vuelve 
a es tablecerse una dife rencia 
entre los países pobres, y los ri
cos. 

iIIi11. DONDE DIJE DIGO .. . 

"Pero lo más grave, afirma 
Martín Zarco, es que se ha 
cambiado por primera vez la 
filosofía en la aplicación de los 
distintos reglamentos de la 
PACo Cambiar ahora esas re
gias de juego , puede lraer en 
un futuro consecuencias aún 
más desastrosas para nuestro 

La Chaptalización, el 
peor enemigo de 
nuestros caldos, una 
batalla perdida por 
los gobiernos del sur 
de Europa, y que va 
en detrimento de la 
calidad del vino. 

país. Le llegará el turno a las 
frutas y hortalizas, y luego ven
drá el aceite. Es una cuestión 
de suma importancia para todo 
el Estado Español, que hay que 
tomarse muy en serio". 

Mientras tanto, la Mesa para 
la Defensa de la Viña y el Vino 
luchará hasta donde pueda. 
Constituída hace poco más de 
un mes por las Cooperativas y 
Organizaciones Agrarias, se 
han adherido multitud de cole
tivos con fuerte implantación 
en la sociedad. 

Desde la Mesa se ha llegado 
absolutamente a todos los sec-

. tores implicados, a la sociedad 
y a los poderes públicos. El 30 
de junio se mantuvo una entre
vista con el ministro de Agri
cultura, que ha prometido todo 
su apoyo. 

"Sin embargo, las medidas a 
adoptar por la U.E., ya pasa
ron por el Colegio de Comisa
rios, sin que los miembros es
pañoles mostrasen una 
oposición adecuada. En el pró
ximo Consejo de Ministros de 
la U.E. se pondrá el tema sobre 
la mesa, y Espalia debe rá 
afrontar el asunto con la sufi.
ciente seriedad y responsabIli
dad, llegando hasta el veto si 
fuera necesario". . 

El presidente de la AcademIa 
Internacional de Gastronomía, 
Rafael Ansón, en el Manifies
to, también ha mostrado su 
enorme preocupación. 
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